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Chères Nozéennes, Chers Nozéens,

Nozay change, se transforme, avance. Mais elle 
n’oublie jamais ce qui fait sa force : sa nature, son 
cadre de vie, son âme de village. Ces engagements 
sont visibles et concrets. En avril, 83 nouveaux 
arbres ont été plantés sur notre territoire. 
Une action forte, réalisée avec soin par notre 
équipe des espaces verts que je tiens à féliciter 
chaleureusement. Leur travail contribue chaque 
jour à préserver et embellir notre environnement.

Cet attachement à la nature guide aussi nos 
projets urbains. Nous protégeons nos paysages, 
préservons nos terres agricoles, plantons 
massivement, et concevons des quartiers où 
les espaces verts sont centraux et les mobilités 
douces favorisées.

Le futur de Nozay se construit avec sa nature. C’est 
l’ambition portée par l’écoquartier Villarceau-
Lunézy, nos projets d’habitat diversifiés, et les 
partenariats innovants comme celui avec Data4, 
qui permettra demain de chauffer certains de 
nos équipements grâce à la chaleur émise par 
le Data center. Le 16 mai, nous avons eu le plaisir 
d’accueillir sur notre territoire M. le Ministre 
Laurent Saint-Martin pour la présentation du futur 
campus numérique de Data4 dédié à l’intelligence 
artificielle.

Dans le même esprit, le projet de la Ferme Centre 
Village, désormais achevé après trois années de 
travaux, redonne vie à notre cœur historique. 
Ce lieu mêle commerces, logements, patrimoine 
et espaces paysagers. C’est un véritable lieu 
de convivialité et d’échange. La placette, les 
chemins arborés, les futurs lettres végétalisées 
« Nozay »… tout est pensé pour développer l’esprit 
village. 
Une grande fête populaire l’inaugurera le 
samedi 28 juin.

Enfin, Nous n’oublions pas celles et ceux qui 
l’ont façonnée avec passion et dévouement. 
C’est avec une vive émotion que nous rendons 
hommage à Paul Raymond, figure emblématique 
de notre commune, ancien maire durant 24 ans. 
Son engagement pour la culture, la santé et le 
vivre-ensemble a profondément marqué Nozay. 
Artisan du développement de nos équipements et 
services de proximité, nous lui devons beaucoup. 
Médecin dévoué, élu visionnaire, président de 
la communauté de communes, il a toujours agi 
avec intégrité et bienveillance. Il fut pour moi un 
modèle d’engagement et d’humanité. À sa famille 
et à ses proches, nous adressons nos pensées les 
plus sincères.

Didier PERRIER, Maire de Nozay
et Paul RAYMOND, Maire honoraire en 2019.
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Bien fidèlement

Didier PERRIER 
Votre Maire

Vice-président 
de l’agglomération Paris-Saclay
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URBANISME

Notre village évolue. La pression démographique, 
les exigences réglementaires, les attentes 
légitimes des jeunes, des familles et des aînés nous 
poussent à repenser notre politique de l’habitat. 
Mais à Nozay, pas question de bâtir à tout-va, ni de 
céder aux modèles urbains anonymes. Nous avons 
un cap clair : accueillir tout en respectant notre 
cadre de vie, notre nature et notre âme de village.
Nous nous engageons à proposer un parcours 
résidentiel cohérent, depuis le logement étudiant 
jusqu’à l’habitat senior, en passant par l’accession à 
la propriété et les logements aidés. Cette politique 
est à la fois une réponse impérative aux besoins 
locaux et une obligation nationale : la loi SRU nous 
impose 25 % de logements sociaux sous peine 
d’amendes, nous sommes à 10 % aujourd’hui. Il est 
de notre responsabilité d’y répondre de manière 
équilibrée et qualitative.
Avec le projet de nouveau quartier à Lunézy et 
Villarceau, nous dessinons un futur respectueux de 
notre patrimoine paysager, de notre biodiversité et 
de notre identité. Ce n'est pas un  simple quartier 
résidentiel : c'est un écoquartier exemplaire, 
pensé avec vous et pour vous, où les arbres, les 
sentiers, la convivialité, l’art et l’inclusion auront 
autant de place que les bâtiments.
Vous avez été et serez consulté sur chaque phase 
du projet afin que vos avis soient pris en compte.
Nozay s’enracine dans le temps. 

Didier PERRIER
Maire de Nozay

URBANISME
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CONSTRUIRE L’AVENIR RÉSIDENTIEL DE NOZAY :
UN URBANISME AU SERVICE DES HABITANTS

ET QUI RESPECTE LA LOI
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Nous avons donc engagé une réflexion 
globale pour :

Créer progressivement 60 logements 
par an pendant 10 ans
Offrir une diversité de logements 
adaptée aux parcours de vie : étudiants, 
jeunes actifs, familles, seniors
Limiter les hauteurs à R+2+attique, pour 
préserver l’échelle de Nozay
Intégrer la nature à tous les niveaux du 
projet, en limitant l’artificialisation, en 
créant des espaces verts généreux, et en 
respectant les corridors écologiques.

LE DÉFI DU LOGEMENT À NOZAY

Et l’avis des Nozéens ?
Lors de l’enquête qualité menée entre juin et septembre 2024 auprès de tous les foyers de 
Nozay, 56 % des répondants ont exprimé leur soutien à la démarche de mise en conformité 
de la commune avec la loi SRU. Par ailleurs, 59 % ont déclaré qu’il était difficile de trouver 
un logement à Nozay, confirmant la nécessité d’une offre plus diversifiée.

À Nozay, nous sommes profondément attachés à notre identité 
de village, à notre cadre naturel, et à la qualité de vie que 
nous partageons. Mais nous faisons face à un double défi : 
répondre aux besoins de logement de nos habitants et respecter 
les obligations légales qui s’imposent à nous.

Comprendre la loi SRU
La loi SRU impose aux communes 
de plus de 1 500 habitants en 
agglomération de plus de 300 000 
habitants de disposer d’au moins 25 % 
de logements sociaux. Le non-respect 
expose la commune à des pénalités 
financières.

Les lois obligatoires



Des espaces verts privilégiés
Surface de la ZAC : environ 157 121 m²

Espaces verts publics et privés : 82 000 m²
(52% de la surface)

Dont 62 000 m² réservé à la biodiversité
+ le bois Sud de Lunézy

Dont 4 000 m² de noues plantées

Une trame verte renforcée
La trame verte sera prolongée le long du chemin 
de la Poupardière. Des sentiers pédestres seront 
aménagés en lisière des champs, pour relier les 
quartiers, favoriser la mobilité douce, et préserver 
les corridors écologiques.

Un véritable écoquartier exemplaire en 
construction et en décarbonation.

UN URBANISME ENRACINÉ DANS LA NATURE

66

URBANISME

À Nozay, la nature fait partie intégrante de notre qualité de vie. Les nouveaux quartiers s’inscrivent 
dans une démarche de préservation et de valorisation des trames naturelles. Ce n’est pas un 
urbanisme qui remplace le vivant, c’est un urbanisme qui le prolonge et le respecte.

7

URBANISME

Chiffres clés de la végétalisation :
• 1 100 arbres plantés
• 4 000 m² de noues végétalisées
• 20 000 m² d’espaces verts publics
• 62 000 m² d’espaces verts privés
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Situé dans la continuité du centre village, 
Villarceau respecte l’identité de Nozay :

• Une architecture de village avec des petits 
collectifs à R+2+combles

• Une mixité de formes autour de petites 
cours et placettes

• Un séquençage nord-sud des hauteurs pour 
préserver les vues et la lumière

• Une intégration paysagère soignée sur les 
lisières.

À Lunézy, une approche innovante autour de la 
nature :

• Conservation de l'Etang boisé, des 
arbres majeurs et intégration d’une forêt 
d'essences locales

• Architecture autour du thème du bois, 
avec un mélange harmonieux de toitures 
terrasses et en pente

• Des petits collectifs posés sur un socle de 
stationnement discret

• Une clairière centrale animée, entourée 
de pieds d’immeubles végétalisés, franges 
boisées et cœurs d’îlots plantés.

La Ferme de Lunezy deviendra un lieu central 
du quartier : lieu de vie, de rencontre et de 
mémoire. Et pourquoi pas une future salle des 
fêtes ou maison d'artistes ?
Nous le verrons dans le cadre de la consultation.

VILLARCEAU ET LUNÉZY :
PROLONGER L’ESPRIT DE VILLAGE

7
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VillarceauVillarceau

LunézyLunézy



Les questions évoquées lors de la réunion :
Quelle incidence sur la circulation ?
Une étude de mobilité est en cours avec une 
agence spécialisée pour anticiper les flux 
automobiles et éviter les saturations aux 
carrefours et accès existants. Le projet met 
l’accent sur les mobilités douces (vélos, piétons), 
pour réduire la dépendance à la voiture.

Les équipements publics seront-ils suffisants ?
Oui. La croissance démographique est anticipée 
avec :

• Un nouveau groupe scolaire avec une 
cuisine centrale

• Un nouveau complexe sportif sur Villarceau
• De nouveaux services à définir (salle des 

fêtes, crèche, etc.) grâce à la concertation 
citoyenne.

Quel impact sur les biens immobiliers existants ?
Le projet valorisera le cadre de vie et 
soutiendra l’activité commerciale locale. 
L’attractivité renforcée bénéficiera aux 
propriétaires actuels en valorisant leur 
patrimoine.
Comment sera assurée la continuité avec les 
quartiers actuels ?
Le projet respecte les codes architecturaux 
de Nozay. Les chemins piétons et cyclables, 
assureront une bonne intégration entre les 

quartiers pour préserver l’esprit village et la 
qualité de vie.
Le data center aura-t-il un impact ?
Il permettra de chauffer le quartier grâce à la 
récupération de la chaleur produites.
Le porteur du projet, Data 4, présentera ses 
mesures d’intégration lors d’une réunion 
publique dédiée. La mairie restera vigilante pour 
garantir la tranquillité des riverains.

UNE DÉMARCHE PARTICIPATIVE ET ARTISTIQUE
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Une démarche participative :
• Des réunions publiques régulières 

pour informer et débattre sur l’avancée 
du projet

• Des ateliers participatifs autour 
des usages, des circulations, de la 
végétalisation…

• Des enquêtes et consultations pour 
faire émerger les priorités locales.

Une démarche artistique :

Un parcours artistique sera développé entre 
le Nozay historique et le nouveau quartier 
avec des œuvres collectives co-créées avec 
les Nozéens. 

Le jeudi 10 avril 2025, la municipalité vous a convié à une réunion publique pour évoquer le projet 
de la ZAC du Verger en présence des élus, de l’aménageur Nexity, du groupe Data4 ou encore de 
l’ingénierie culturelle Quai 36. Elle fait suite à une démarche de concertation entreprise depuis 
plusieurs années.

Réunion publique 2021

Exemples d’œuvres d'art réalisables en 
concertation avec les nozéens.



Situé sur l’ancien site industriel d’Alcatel/Nokia, 
ce futur campus, baptisé PAR03, représente :

• Un investissement de près de 2 milliards 
d’euros

• Jusqu’à 1 000 emplois directs et indirects
• Une volonté affirmée d’intégration écologique 

et énergétique sur notre territoire

La Ville travaille avec Data4 et ses partenaires 
à un projet novateur de valorisation de chaleur 
fatale qui pourrait permettre la création d’un 
quartier entièrement décarboné à Nozay. Une 
ambition écologique forte déjà à l’étude pour nos 
bâtiments publics, écoles et équipements.
Le Maire de Nozay, Didier Perrier, a salué un 
partenariat étroit entre la commune, l’État, 
l’agglomération Paris-Saclay, le 
département et Data4. Il a aussi 
rappelé que la concertation 
avec les habitants resterait une 
priorité, notamment dans le cadre 
des démarches administratives 
à venir (comme la délivrance du 
permis de construire).
« Ce que nous bâtissons à Nozay, 
c’est bien plus qu’un campus : c’est 
un projet d’avenir, ancré dans les 
valeurs de progrès, de sobriété, 
et de développement maîtrisé. Je 
comprends aussi que ce projet 
puisse susciter des interrogations, 
voire des inquiétudes, notamment 
de la part des riverains concernant 

d’éventuelles nuisances de différentes natures. 
Ces préoccupations sont légitimes et sont les 
miennes également, je tiens à vous assurer que 
la commune sera pleinement mobilisée pour 
veiller à la préservation de son cadre de vie sous 
l’œil vigilant des missions régionales d’autorité 
environnementale qui nous assiste. »

De nombreuses personnalités étaient présentes, 
dont M. le Ministre Laurent Saint-Martin, Mme la 
Députée Marie-Pierre Rixain, les services de l’État,  
M. le président de la CCI Essonne Patrick 
Rakotoson, et Messieurs Olivier Michelli, 
Président Directeur Général de Data4, Alexandre 
Delaval, Directeur France de Data4 et leurs 
équipes.

88
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PRÉSENTATION DU FUTUR CAMPUS DATA4 À NOZAY :
UN PROJET STRUCTURANT POUR L’AVENIR !

URBANISME
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Vendredi 16 mai 2025, l’entreprise Data4 a présenté son futur campus numérique dédié à 
l’intelligence artificielle. Ce projet marque une étape majeure dans l’histoire de Nozay et dans celle 
de la transition numérique en France.



LA FERME CENTRE VILLAGE :
LE CŒUR DU VILLAGE RÉNOVÉ !
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UN BUDGET AUDACIEUX ET MAITRISÉ 
EN FAVEUR DES NOZÉENS

BUDGET

1111

Sport : 
Création cet été du Skate Park

140 000 € 

Inauguration
et fête populaire

le samedi 28 juin à 11h
Banquet républicain 

Repas participatif
Animation musicale

Spectacle de rue

Ouvert à tous

Dans le cadre des travaux en cours dans le quartier des écoles, l’aménageur a financé et installé des 
palissades décorées de peintures aux inspirations naturelles et poétiques. Une manière douce et 
colorée d’apporter de la gaieté et de la vie dans le quotidien des riverains pendant toute la durée du 
chantier.
L’artiste Agrume, accompagné par Quai 36, a illustré le cycle de vie de l’écosystème local dans une 
œuvre sensible appelée « Métamorphose », pensée pour dialoguer avec le territoire et ses habitants.
Ces palissades artistiques transforment les abords du chantier en une promenade culturelle plus 
agréable, en attendant que le quartier prenne sa nouvelle forme ! Merci pour votre patience.

QUAND L’ART COLORE LE CHANTIER
DU QUARTIER DES ÉCOLES



LA FERME CENTRE VILLAGE :
LE CŒUR DU VILLAGE RÉNOVÉ !
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UN BUDGET AUDACIEUX ET MAITRISÉ 
EN FAVEUR DES NOZÉENS

BUDGET

1111

Approuvé le 8 avril dernier, le budget 2025 illustre une nouvelle fois la volonté municipale de concilier 
ambition et responsabilité. En investissant dans de grands projets structurants et en maintenant des 
services publics de qualité, la Municipalité affirme son engagement en faveur d’un cadre de vie toujours plus 
attractif pour chaque Nozéen, tout en préservant le pouvoir d’achat grâce à la stabilité des taux d’imposition 
communaux des taxes foncières depuis plus d'une dizaine d'années.

Energie :  
Remplacement de la chaudière des 
Noyers, installation de panneaux 

photovoltaïques

300 000 € 

Environnement : 
Plantations, aménagement espaces 
verts, aménagement paysager de la 

ferme centre village

373 000 €

Mobilité  : 
Réalisation des voies vertes du 

Mesnil Forget et de la RD 59 avec 
subventions de l’agglomération et 

de la Région Île-de-France

150 000 € Sport : 
Création cet été du Skate Park

140 000 € 

Démocratie locale
Budget participatif

35 000 € 
0% d’augmentation des impôts locaux sur 
la part communale (taxe foncière pour les 

résidences principales)

Budget fonctionnement : 10,8 M€
Budget d'investissement : 10,6 M€
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30 
Cyprès de Provence au complexe 

sportif de Villarceau

15 
arbres route de l’Hurepoix

ENVIRONNEMENT
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ENVIRONNEMENT

18 
arbres rond point de la Folie 

Bessin

10 
arbres angle rue de Versailles 

et rue Saint-Exupéry

La commune de Nozay poursuit 
son engagement en faveur de la 
biodiversité et de l’amélioration du 
cadre de vie.

En avril 2025, 83 arbres ont été 
plantés dans différents quartiers 
de la ville, contribuant à renforcer 
la trame verte et à offrir davantage 
d’ombrage et de fraîcheur dans 
l’espace public.
Parmi ces plantations, 30 Cyprès 
de Provence ont été installés au 
complexe sportif de Villarceau. 

À l’angle des rues de Versailles 
et Saint-Exupéry, 10 arbres ont 
été plantés : 2 chênes (Quercus), 3 
bouleaux (Betula), 2 magnolia, et 3 
eucalyptus.

Le rond-point de la Folie Bessin a 
accueilli 18 arbres : 3 cerisiers des 
oiseaux (Prunus), 3 Nothofagus, 3 
pommiers (Malus), 3 Liquidambar, 
3 chênes (Quercus) et 3 magnolia.

Sur la route de l’Hurepoix, 15 
arbres ont également été mis en 
terre, répartis entre 3 érables 
négondo (Acer negundo), 3 
micocouliers de Provence (Celtis 
australis), 3 merisiers (Prunus 
avium), 3 poiriers communs (Pyrus 
communis) et 3 tilleuls à grandes 
feuilles (Tilia platyphyllos).

DES PLANTATIONS 
POUR UN CADRE DE 
VIE  ENCORE PLUS 

VERT À NOZAY

83
arbres plantés 

en avril
2025



1 200
vivaces
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30 
Cyprès de Provence au complexe 

sportif de Villarceau

ENVIRONNEMENT
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ENVIRONNEMENT

10 
arbres Mail de la futaie 

Saint-Clair et rue du Vieux 
Lavoir

Enfin, 10 arbres supplémentaires 
ont été plantés au Mail de la 
Futaie Saint-Clair et rue du Vieux 
Lavoir : 2 poiriers de Chanticleer 
(Pyrus calleryana Chanticleer), 2 
Liquidambar, 2 charmes (Carpinus 
betulus) et 4 arbres de Judée (Cercis 
siliquastrum).

Depuis le début de l’année, ce sont 
également 200 arbustes qui ont 
été plantés à travers la commune, 
participant à la valorisation 
des espaces paysagers et à la 
préservation de la faune locale.

Des plantations de vivaces ont par 
ailleurs été réalisées sur l’ensemble 
du territoire, avec une attention 
particulière portée à certains lieux 
emblématiques  : la rue du Petit 
Gobert, la rue Pasteur, le parvis de 
la mairie, le rond-point Villarceau et 
le massif des Maraîchers. 

Ces aménagements floraux visent 
à embellir durablement l’espace 
urbain tout en favorisant la 
biodiversité.

Ces actions s’inscrivent dans une 
démarche de long terme, visant 
à créer un environnement plus 
durable, agréable et résilient face 
aux enjeux climatiques.

La commune remercie chaleureuse-
ment les agents et ses partenaires 
mobilisés pour la réussite de ces 
plantations, le Conseil régional d'Île-
de-France ainsi que l'agglomération 
Paris-Saclay.

Ramasser, 
c’est respecter !
Les déjections canines  

et les mégots de cigarettes dans  
les espaces publics, c’est sale et interdit. 

Un sac, un geste, une poubelle… 
Merci d'être responsable !

200 
arbustres 
plantés en 

2025



La pharmacie de Nozay a rouvert ses portes dans de nouveaux locaux, offrant 
un espace plus moderne et plus spacieux pour mieux accueillir les usagers.
À cette occasion, Patrice Feillault, adjoint au maire en charge de la Solidarité, 
de l’Action sociale, de la Santé et du Handicap, ainsi qu’Ève Sauques, 
conseillère déléguée en charge de la Santé et du Handicap, se sont rendus 
sur place pour saluer cette réouverture.

À l’occasion du 1er mai, M. le Maire, Didier Perrier, et son adjoint en charge de la solidarité de 
l'action sociale, de la santé et du handicap, Patrice Feillault, accompagnés des élues Véronique 

Meslin, Chantal Bourgès, Chrystelle Lauvand, Carmen Leclercq et Emeline Le Négaret, sont 
allés à la rencontre de nos aînés de plus de 80 ans ainsi que des personnes vulnérables afin 

de leur offrir un brin de muguet, symbole de bonheur et d’attention.

SOLIDARITÉ

UN NOUVEL ESPACE POUR LA PHARMACIE

DISTRIBUTION DU MUGUET

14

ENFANCEENFANCE

15

À la suite des souhaits exprimés par les seniors lors 
des cafés-débats, le tout premier thé dansant organisé 
par le CCAS s’est tenu le 14 mai dernier. Un après-midi 
chaleureux, rythmé par la musique, la convivialité et de 
beaux moments de partage !

LANCEMENT DES THÉS DANSANTS



SOLIDARITÉ
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LES ENFANTS NOZÉENS ONT UN INCROYABLE TALENT !LES ENFANTS NOZÉENS ONT UN INCROYABLE TALENT !

Le mardi 1Le mardi 1erer avril s'est tenue la finale du spectacle Incroyable Talent, organisée par le service  avril s'est tenue la finale du spectacle Incroyable Talent, organisée par le service 
périscolaire et extrascolaire.périscolaire et extrascolaire.
Un projet créatif qui a permis aux enfants d'exprimer leurs talents en chant, danse, magie et humour.Un projet créatif qui a permis aux enfants d'exprimer leurs talents en chant, danse, magie et humour.

L'ÉCOLE DES SPORTS 
FAIT BOUGER PETITS ET GRANDS

En avril 2025, l’École des Sports a proposé des séances parents/
enfants dans les écoles de la commune.
À l’école des Verts-Prés, le programme comprenait des séances de 
tennis avec les CP/CE1, ainsi que du tennis de table avec les CE2/
CM1/CM2.
À l’école du Petit-Gobert, les élèves de CE2/CM1/CM2 ont 
présenté un spectacle de danse.
Enfin, les grandes sections des deux écoles maternelles ont 
participé à une séance de jeux d’opposition (lutte).
L'École des Sports continue l'année prochaine. Pensez à inscrire vos 
enfants à la rentrée afin qu’ils puissent, eux aussi, en profiter !

CROSS DES ÉCOLES : UN BEL ELAN COLLECTIF !
Le vendredi 9 mai s’est déroulé le cross annuel des écoles, réunissant les classes de CP, CE1, CE2 et CM1 !

Bravo à tous les élèves qui ont relevé ce défi avec brio ! 
Un grand merci également aux parents d’élèves, professeurs de sport, institutrices, ainsi qu’aux élèves de CM2, 

venus les encourager tout au long du parcours.
Cet événement, placé sous le signe de l’effort et de la solidarité, a permis à chacun de vivre un moment sportif 

et collectif, dans un bel esprit de partage et de soutien mutuel.



LES NOZÉENS ONT DU TALENT
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INTERVIEW - LAURENCE DENALI,
ROMANCIÈRE

Pour commencer, pourriez-vous nous 
parler un peu de vous ? Depuis quand 
vivez-vous dans la commune et quel 
lien entretenez-vous avec elle ?

Bonjour ! Cela fait dix-neuf ans que 
je vis à Nozay. Mon mari Stéphane et 
moi cherchions une commune pouvant 
offrir un cadre de vie agréable à notre 
famille. Nous nous sommes installés ici 
au début de l’été 2006 avec nos deux 
jeunes enfants, Clara et Alan, désormais 
étudiants. Nous sommes tous les quatre 
très attachés à notre village.

Quel a été le déclic de l’écriture pour 
vous ? Comment cette aventure a-t-
elle commencé ?

J’ai toujours aimé écrire. Enfant, je 
noircissais déjà des pages de lettres 
et de journaux intimes. À l’école, mes 
matières fétiches étaient le français 
et l'anglais, et je n’étais jamais aussi 
heureuse que lorsque l'on nous 
demandait d’écrire une rédaction dans 
l'une ou l'autre de ces langues !

Après mon bac, j’ai eu la chance de 
partir vivre une année scolaire dans 
une famille d’accueil aux États-Unis, 
en Virginie-Occidentale. À mon retour 
en France, j’ai entamé des études 
d’anglais littéraire. Après avoir été un 
temps traductrice technique, j’ai fini 
par choisir un métier en lien direct 
avec l’écriture puisque je suis devenue 
rédactrice technique. 

J’avais toujours nourri l’idée d’écrire 
un roman sans jamais oser me lancer. 
Le déclic m’est venu lorsque mes 
enfants sont à leur tour partis vivre 
une expérience américaine. Cela a 
fait remonter en moi énormément de 
souvenirs qui se sont mélangés pour 
donner vie à un roman d’atmosphère 
situé en Virginie-Occidentale et porté 
par une galerie de personnages hauts 
en couleurs. Cette œuvre de fiction est 
devenue mon premier roman, Presque 
au paradis. 

Quels sont les thèmes de prédilection 
que vous aimez explorer dans vos 
romans ?

Les difficultés de la vie m’ont enseigné 
l’importance de la résilience, de la force 

intérieure et de la bienveillance. J’aime 
explorer des thèmes du quotidien 
comme le deuil, les relations de 
couple, la parentalité ou encore les 
traumatismes de l’enfance avec un 
regard profondément optimiste.  Je 
souhaite que lorsqu'une personne 
termine la lecture de l’un de mes 
romans, elle se sente réconfortée et 
pleine d’espoir. 

Presque au paradis combine un mystère 
familial et une histoire d'amour. Le 
récit, qui mêle trois voix narratives et 
deux temporalités, aborde quelques 
thèmes difficiles tout en offrant une 
lecture réconfortante, à effet "feel-
good". L’histoire et les personnages 
sont totalement fictifs, mais de 
nombreux détails et anecdotes sont 
issus de mes propres expériences et 
observations. Les lecteurs y feront 
notamment connaissance avec la 
culture méconnue des "hillbillies", les 
habitants des collines de Virginie-
Occidentale. Dépaysement garanti !

Quels auteurs ou livres vous ont 
particulièrement influencée dans 
votre écriture ?

Les auteurs américains m'ont 
évidemment beaucoup influencée, 
notamment les classiques comme 
Ernest Hemingway et John Steinbeck, 
ainsi que des autrices telles qu'Alice 
Walker, Delia Owens ou Tiffany 
McDaniel. 

Du côté des écrivains français, j'ai 
énormément appris de certains auteurs 
comme Éric-Emmanuel Schmitt, 
Bernard Werber et Bernard Minier 
dont j’ai suivi les masterclass d’écriture. 
J’apprécie beaucoup les plumes de 
Jean-Baptiste Andrea et de Pierre 

Lemaitre, et depuis peu, je découvre 
les romans d'auteurs indépendants 
comme Adeline Delaforge, Gilles Fiolet 
ou encore Charlène Lefèvre. Le secteur 
de l'édition indépendante française 
regorge de pépites qui ne demandent 
qu'à être découvertes !

Avez-vous des conseils à donner 
aux jeunes écrivains ou à ceux qui 
souhaitent se lancer dans l’écriture ?

Si vous rêvez d’écrire un roman, ne 
faites pas comme moi et n’attendez 
pas pour vous lancer ! En revanche, 
formez-vous. Avoir une belle plume ne 
fait pas tout. Il est essentiel d'acquérir 
de solides techniques d’écriture et de 
structuration de récit.

Il existe des organismes permettant 
de se former à l'écriture de romans, 
notamment Licares (l’Institut des 
Carrières Littéraires) et The Artist 
Academy qui propose des masterclass 
avec de grands auteurs. J’ai suivi des 
formations avec ces deux organismes 
et j’ai énormément appris. 

Quels sont vos projets à venir ? Un 
nouveau livre en préparation ?

Je suis actuellement en train d'écrire 
mon second roman. Il s’agit du road-
trip initiatique d’une jeune fille 
neuro-atypique passionnée par les 
champignons et qui cache de lourds 
secrets. Cette héroïne est également 
présente dans Presque au paradis, mais 
elle n'en est qu'un personnage mineur.  

Dans mon deuxième roman, j’explore 
les traumatismes de l’enfance et la 
construction de soi tout en suivant 
le fil d’une traversée des États-Unis. 
Là encore, histoire et personnages 
sont le fruit de mon imagination, mais 
l’itinéraire de mon héroïne est calqué 
sur celui de mon premier road-trip 
au pays de l’oncle Sam. J’avais alors 23 
ans et avais travaillé pendant quelques 
années en parallèle de mes études pour 
pouvoir m'offrir ce voyage.

Mon idée est de créer un pont entre 
mes différents romans et j’ai déjà ma 
petite idée pour un troisième roman 
issu du même univers…

La médiathèque Francis Huster a 
proposé 3 événements dans le cadre du 

festival jeune public : 
« Rêves et vous » en partenariat avec la 

communauté d’agglomération 
de Paris Saclay 

LES RÊVES D’AKIKO ET MOMOKO
Samedi 5 avril à 10h30

Création d’une fresque musicale 
dessinée à 4 mains par 2 artistes, auteurs 

illustrateurs : 
KOTIMI et Antoine GUILLOPPE.

Retrouvez la vidéo de la performance sur 
le site internet de la commune.

RÊVES DE L’OURS
Mercredis 16 & 23 avril à 16h

A quoi rêve l’ours SAMS, 
la tête dans les nuages ?

Atelier d’art plastique

RÊVES D’AIR
Samedi 3 mai à 16h

Une surprise musicale légère 
comme le vent

Spectacle pour les 9 mois / 3 ans.
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Policier / Thriller

Roman Feel Good

Cuisine Loisirs Sport

Toutes ses fautes d'Andréa MARA
Un enfant disparait. 
Marissa Irvine se présente au 14 Tudor Grove, 
avec l’intention de récupérer son jeune fils Milo, 
qui joue pour la première fois chez un garçon de 
sa nouvelle école. Mais la femme qui répond à la 
porte n’est pas la mère qu’elle connaît. Ce n’est 
pas non plus la nounou. Et Milo n’est pas chez 
elle. C’est ainsi que commence le pire cauchemar 
de tous les parents.

La lumière était si parfaite de Carène 
PONTE
Il suffit parfois d'un rien pour que la vie s'éclaire
Comment sa vie a-t-elle pu lui échapper à ce 
point ? Devenue mère au foyer à la naissance de 
ses enfants, Megg fait face aujourd'hui à une ado 
en crise qu'elle ne reconnaît plus. Et puis il y a 
eu le coup de grâce, cette saleté d'infarctus qui 
a fauché sa mère avant l'heure. Tandis qu'elle se 
résout à vider la maison de son enfance, Megg 
déniche une pellicule photo qui l'intrigue. Rien 
ne pouvait la préparer à la série de clichés qu'elle 
découvre alors... Une révélation qui bouleversera 
sa vie. 
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6e FESTIVAL
JEUNE PUBLIC
RÊVES & VOUS

LES COUPS DE CŒUR

MÉDIATHÈQUE

Disponibles gratuitement
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63e anniversaire du 
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" Gonflé à bloc"08
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Bike and run25
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CULTURE

Concert des professeurs
du conservatoire23

05

Gala du conservatoire

09
04

Présentation des instruments de musique 
à l'école des Verts-Prés18

03

01 69 09 09 09

TH
E

A
TR

E
-L

O
N

G
JU

M
E

A
U

.C
O

M
 CALOGERO • LAURENT VOULZY

YANNICK NOAH • LINH • GIPSY KINGS 
TOTALEMENT 80 • LAURENT GERRA

BOODER • JEFF PANACLOC
PANAYOTIS PASCOT • FABRICE ÉBOUÉ

 MICHÈLE BERNIER • CLOVIS CORNILLAC
BOLÉRO • BALLET CARMEN...

BY DIEGO BALIARDO

OUVERTURE DE LA BILLETTERIE

VENDREDI 9 MAI
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NOZAY, VILLE PARTENAIRE
TARIF RÉDUIT POUR LES NOZÉENS

"Merci aux professeurs 
du Conservatoire et 
de l’école de musique 
pour la qualité de leur enseignement et des 
spectacles qu’ils proposent tout au long de 
l’année.
Leur passion, leur exigence et leur engagement 
contribuent à faire vivre la culture à Nozay et 
à transmettre le goût de la musique et de la 
danse aux plus jeunes comme aux adultes."

Christine 
PORCHERON 
Adjointe au Maire 
en charge du Sport 
et de la Musique
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NOZAY, VILLE PARTENAIRE
TARIF RÉDUIT POUR LES NOZÉENS

Dans le cadre du partenariat entre 
la ville de Nozay et le Théâtre 
de Longjumeau, qui permet aux 
habitants de bénéficier de tarifs 
réduits, le Théâtre est heureux de 
vous dévoiler sa programmation 
pour la saison 2025/2026. Une 
saison riche, placée sous le signe 
de la diversité artistique et de la 
qualité. Que vous soyez passionné 
de musique, de théâtre, de danse ou 
d’humour, la programmation variée 
saura répondre à toutes vos envies.

Découvrez la Saison 
2025/2026 du Théâtre de 
Longjumeau :

Un concentré de grands 
spectacles !

Places tarifs 
Places tarifs réduits pour 

réduits pour les Nozéens !
les Nozéens !



Nozay et son histoire

Notre association, Nozay et son Histoire, a pour but de 
faire découvrir aux Nozéens, l' histoire de notre village.
Vous y retrouverez, documentés par nos recherches les 
témoignages des anciens, ainsi que les photos et films 
collectés auprès de la population.
Accédez au site en flashant ce QR Code ou via cette 
adresse : 
https://christiangravelott.wixsite.com/nozay-et-son-
histoir

Comité des fêtes
Un mois de mars bien chargé pour les bénévoles du Comité des Fêtes.

• Un week-end en orange et vert, aux couleurs de l’Irlande, pour notre festival de 
la St Patrick. Cette année encore, le Centre Culturel Robert Hossein, transformé 
en pub irlandais, a accueilli aux sons de divers instruments celtiques, les amateurs 
de moments festifs.

• Quelques jours pour se reposer, et nous voilà 
repartis pour accompagner notre Bineau, dé-
voreur de données, dans les rues de Nozay. Le 
soleil s’est invité le temps de la déambulation, 
où nombre de nozéens sont venus, déguisés 
ou pas, malgré le temps incertain. Une pluie 
battante au moment du goûter ! Peu importe, 
crêpes et chocolat étaient au rendez-vous ! 
Merci à tous les acteurs, qui se joignent à nous, 
essentiels à la réussite de ce Carnaval : Le SMJ, 
le centre de loisirs, les collégiens de « Louise 
à la main verte », les services techniques et la 
cuisine centrale.

• Pour terminer ce mois de mars, nous avons eu 
le plaisir de collaborer à la première Fête du jeu 
qui a enthousiasmé les nombreux participants.

Bien évidemment, l’activité du CDF se poursuit, donc n’hésitez pas à nous suivre et à y participer.
Pour nous contacter : via notre site Web (www.cdfnozay.com) ou directement (cdfnozay@gmail.com)



  « Fiesta Croisière »    
Le 19 mars dernier 42 personnes se sont rendues 
au théâtre de Longjumeau pour le spectacle 
« Fiesta Croisière »
Comme si nous étions sur un navire, les 18 artistes 
sur scène et leurs musiciens nous ont embarqués 
vers une croisière à bord d’un paquebot pas 
comme les autres.
Le capitaine et son équipage professionnels et 
déjantés nous ont accompagnés tout au long de ce 
merveilleux périple. L’ensemble des artistes avec 
une troupe haute en couleur, nous ont surpris 
et transformés chaque instant en un mémorable 
souvenir. Du quai aux cabines, du pont à la salle 
des machines, d’escale en escale les mélodies 
nous ont fait revivre les meilleurs moments de la 
musique française et internationale : Céline Dion, 
Michel Fugain, Les Enfoirés , Patricia Kaas, Renaud, 
Stromae, Serge Lama, Kassav, Julien Clerc, France 
Gall …
Sortie à provins et « banquet des troubadours »      
Le 5 avril nous étions 37 personnes pour une 
sortie à Provins. Nous avons eu la chance d’avoir 
un temps magnifique et avons fait le tour de la 
ville en petit train. Ensuite visite guidée de la Cité 
Médiévale (visite des remparts depuis la Porte 
Saint-Jean jusqu’à la Porte de Jouy, la Place du 
Châtel, puis la Tour César, symbole de la puissance 
des comtes de Champagne). Nous nous sommes 
rendus ensuite au banquet des troubadours.  De 
grandes tablées, dans une salle voûtée du 12ème 
siècle pour un banquet médiéval. Beaucoup d’entre 
nous avait fait le choix de revêtir les costumes 
d’époque. Tout au long du repas les troubadours 
nous ont ravis avec leurs tours de jonglerie, leurs 
adresses et leurs jeux de mots. Superbe journée. 

La joie de Vivre
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Hommage à Paul RAYMOND, 
Maire de Nozay de 1995 à 2019

C’est avec une profonde émotion et un immense 
respect que nous rendons hommage à notre ami, Paul 
Raymond, figure emblématique de la vie nozéenne, 
dont l’engagement constant au service de la commune 
a marqué durablement plusieurs générations. Son 
action, notamment en faveur de la culture, a largement 
contribué au rayonnement de Nozay. Ancien médecin, il 
a également oeuvré pour que la ville ne manque pas de 
professionnels de santé.

Installé à Nozay en 1977, Paul Raymond s’est très vite 
investi dans la vie locale. Son sens de l’intérêt général et 
des responsabilités l’a naturellement conduit à s’engager 
au sein de la municipalité. Il fut d’abord premier adjoint 
au maire, en charge de la culture et du sport, dès 
1987. En 1995, il devient maire, fonction qu’il exercera 
pendant 24 années avec une détermination sans faille.
Dans le même esprit de service public, il a également 
présidé pendant huit ans la communauté de communes 
Coeur de l’Hurepoix, toujours animé par la volonté de 
défendre les intérêts des habitants.
Durant ces années, il a su conjuguer intégrité et écoute, 
toujours soucieux d’être un relais fidèle entre les 
habitants et l’équipe municipale. Son engagement était 
total : il agissait non par ambition personnelle, mais par 
conviction profonde.

Sous son impulsion, de nombreux projets ont vu le 
jour  : la création et le développement d’équipements 
structurants (les écoles du Petit Gobert et du Noyer, la 
ZAC de la Futaie Saint-Clair, le Centre Culturel Robert 
Hossein, le bâtiment Francis Huster, la Maison de santé, 
la création du Centre d’Action Socio-Culturel de Nozay, 
le collège et la gendarmerie…), l’embellissement du cadre 
de vie, le renforcement du tissu associatif, la valorisation 
du patrimoine local.
Paul Raymond fut un maire dans toute la noblesse du 
terme, reconnu pour sa loyauté, son sens du devoir et 
sa présence constante sur le terrain. Il a profondément 
marqué Nozay, y laissant une empreinte indélébile. Sur 
la proposition du Maire Didier Perrier, Paul Raymond 
était devenu Maire honoraire du village.
Il restera à jamais dans nos coeurs comme un homme de 
bien, un bâtisseur silencieux, et un serviteur exemplaire 
de notre commune.

Au-delà de ses fonctions, ce grand amateur de sport 
particulièrement de cyclisme et de rugby était un homme 
profondément humain, humble, fidèle à ses valeurs et à 
ses principes. Son sens de l’écoute, son altruisme, et sa 
disponibilité faisaient de lui un pilier de la vie nozéenne.
Sur un plan plus personnel, Paul a profondément marqué 
mon parcours. Il a été pour moi un véritable modèle 
d’engagement, d’humanisme, d’écoute bienveillante et 
de proximité sincère avec les habitants. J’ai eu l’immense 
honneur qu’il me fasse confiance pour poursuivre son 
action, animée par le même souci du bien commun et 
le même attachement aux Nozéens. Avec son épouse, 
Annie, ils formaient un duo uni par une passion 
commune : celle de servir les autres avec générosité et 
dévouement.

À sa famille, à ses proches, à ses collègues du domaine 
de la santé qui ont eu la chance de le connaître et de 
travailler à ses côtés, nous adressons nos pensées les 
plus sincères.

Didier PERRIER - Maire de Nozay 
Le Conseil municipal et le personnel communal
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Nozay Notre Village

Passionnément Nozay
Une mairie ne devrait pas faire ça

Compte-rendu de la réunion du 10 avril
Le 10 avril, la mairie organisait une réunion publique censée 
présenter et discuter son projet d’urbanisme. Ce qui aurait 
dû être un moment d’échange et de concertation s’est 
transformé en une simple exposition d’un projet déjà ficelé, 
porté par le maire et son équipe : une densification urbaine 
massive, sans véritable ajustement possible.
Les chiffres que nous dénonçons depuis des années ont 
été confirmés : 600 logements sont prévus, dont 480 à 
Villarceau et 120 à Lunézy. À cela s’ajoutent les 120 logements 
du projet des Verts Prés. En tout, ce sont 720 logements 
supplémentaires qui pourraient profondément transformer 
notre commune. A cela s’ajoutent des chantiers à l’abandon 
(Pylandries, RD 35).
Résultat :

• Une dénaturation du village : une telle densification 
change l’identité même de Nozay.

• Un changement d’échelle brutal : jusqu’ici, l’urbanisme 
s’est toujours construit dans le temps long. Aujourd’hui, 
ce processus est balayé, sans véritable consultation. 
Comment les Nozéens pourraient-ils être d’accord avec 
un projet qu’on ne leur a jamais demandé de valider ?

Le maire lui-même admet que ce projet va bouleverser 
la commune en faisant baisser le prix de vos biens ! Son 
intervention, que vous pouvez réécouter sur le site de la 
mairie, en dit long sur les conséquences négatives de ce 
projet qui va faire chuter les prix de vos propriétés.
Les habitants, venus nombreux à cette réunion, ont exprimé 
leurs inquiétudes. Et ils ont raison.
Comment 600 logements supplémentaires vont-ils impacter 
la circulation, le stationnement, les équipements publics, 

la vie quotidienne ? À ces questions cruciales, les réponses 
ont été floues, brouillonnes voire inquiétantes. Exemple : 
pour gérer le stationnement, on évoque la construction de 
parkings silo, avec les risques d’insécurité et de trafic que 
cela comporte.
Ce projet de “Nozay 2” donne le sentiment d’un urbanisme 
bâclé, coupé de la réalité et de l’histoire locale. On nous 
parle même de transformer les parkings en logements “le 
moment venu” ? Peut-on sérieusement envisager l’avenir 
d’une commune sur de telles bases ?
Que faire ?
Il existe des alternatives. Et surtout, il existe une solution 
simple et démocratique :

• Rendre la parole aux Nozéens par l’organisation d’un 
référendum local.

• Construire un projet avec les habitants, à travers une 
commission citoyenne d’urbanisme ouverte à toutes 
et tous.

• Proposer au Préfet un plan d’urbanisme élaboré avec 
les Nozéens.

Dans cette commission, vous ne serez pas de simples 
spectateurs face à des présentations hors-sol. Vous serez des 
acteurs à part entière, co-concepteurs du Nozay de demain. 
Ce ne seront plus les promoteurs ou les diaporamas qui 
dicteront la ville, mais les habitants.
Parce que l’urbanisme est une affaire trop sérieuse pour être 
décidé sans vous.

Raphaël BERNARD, Mireille MORISSEAU, Jeanine HENRIOT, 
Alain BEAUJEAN, Muriel ARONDEL, Pascal GOUTY
06 37 98 54 02 /06 08 35 98 22 / Facebook 

Nous vous avons annoncé le 20 mai dernier le décès de notre 
ancien Maire, notre ami Paul Raymond, élu 32 ans dont 24 ans 
en tant qu’édile.
Bon nombre de réalisations sous ses mandats : gendarmerie, 
collège, médiathèque, halle de Villarceau, écoles du Noyer 
et du Petit Gobert, maison de santé pour laquelle il aura été 
visionnaire et dont il était extrêmement fier. Il avait anticipé 
la désertification médicale dont souffre le département à 
présent. Ces réalisations qui agrémentent notre quotidien, lui 
ont souvent été reprochées. Il en aura souffert mais ne se sera 
jamais plaint malgré les hostilités et le stress engendré. Nous 
pensons très fort à toi Paul et à ta famille. Nous continuerons 
ton chemin.
Aujourd’hui c’est tristement la même configuration, cette 
même opposition qui s’oppose inlassablement sans proposer.
Récemment, lors du budget, ils s’abstiennent et oublient que 
ce dernier contient le fonctionnement de notre collectivité 
intégrant nos associations au passage. Heureusement la 
majorité était là.
Ils se permettent de jeter l’opprobre en expliquant à qui veut 
l’entendre que des élus auraient bénéficié de tarifs enfants 
lors d’un spectacle en expliquant qu’ils avaient des noms. Se 
rétractant par la suite car bien sûr c’était faux !!!
Ils votent contre les garanties d’emprunt qui permettent de 
partager les risques avec notre communauté d’Agglomération 
lors des opérations d’intérêt public.
Ils confondent dépressurisation foncière et dépréciation 
immobilière, alors que tout est fait pour que la commune 
soit encore plus attractive puisqu’il y aura de nouveaux 
services publics (écoles, extension centre de loisirs, 

arrivée de nouveaux commerces…), et privés (maison 
intergénérationnelles…) de nouveaux concitoyens… Nous 
travaillerons également toujours en concertation sur une 
éventuelle salle polyvalente, et une crèche privée.
Ils annoncent que le permis de construire est déjà 
accordé pour le futur data center. C’est faux ! Il n’y a pas 
eu encore d’enquête publique. Ceci est synonyme de leurs 
incompétences manifestes.
Tout ceci augmentera l’attractivité de notre village comme 
évoqué le 10 avril dernier lors de la onzième réunion publique 
de concertation du mandat concernant notre futur cadre de 
vie.
Alors le mensonge fait-il partie de la démocratie ?
Cette opposition n’aura jamais été dans la proposition mais 
toujours dans la destruction. S‘arrogeant même parfois le 
travail de la majorité. La commune se doit de respecter les 
normes, les lois, dont s’affranchissent assez malhonnêtement 
nos opposants pour faire peur à la population. Tactique d’un 
autre temps mais qui ressurgit.
C’est irresponsable. Nous avons toujours été transparents, 
animés par le bien commun pour notre village. Penser aux 
générations futures, penser à ce cadre de vie merveilleux 
que nous avons et que nous conserverons car nous faisons 
les choses avec rigueur et méthode, c’est ce qui motive notre 
équipe. 
Nozay sera cette pépite que l’on nous envie déjà tant.
Bonnes vacances à tous.
Fidèlement l'équipe Nozay Notre Village avec notre Maire, 
Didier PERRIER
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Naissances

Mariages

Décès

DEBIEN MAILLARD Eloann
24.02.2025

DIMUANGANA Yona
27.02.2025

CORDEIRO Lino
16.03.2025

JUHEL PARIS Mahé
16.03.2025

DIAGOURAGA Sidrat-Al
13.04.2025

DIAGOURAGA Salam-Ala
13.04.2025

MONTERO Aubéri &
GONZALEZ DEL TORO 

José Raul
22.02.2024

FEILLAULT Eliane
09.12.2024

DECRESSAIN Maryse
17.12.2024

DELJURIE Geneviève
03.04.2025 

FABRY Jean
29.04.2025

BAZAR Sylvie
30.04.2025
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C O N TAC T SC O N TAC T S

MAIRIE
Lundi de 15h à 17h30
Du mardi de 8h30 à 12h
et de 15h à 17h30
(sur rendez-vous de 17h30 à 19h)
Jeudi de 8h30 à 12h
et de 15h à 17h30
Vendredi de 8h30 à 12h
et de 15h à 17h
Samedi de 9h à 12h
Tél. : 01 64 49 58 00
Fax. : 01 64 49 58 01
mairie@nozay91.fr
Accueil / État civil
01 64 49 58 00
Urbanisme
01 64 49 58 06
Affaires sociales / CCAS
01 64 49 58 18
Régie / Affaires scolaires 
01 64 48 58 03
01 64 49 58 19
Service jeunesse
06 81 46 23 42
Services techniques
01 64 49 57 57
Du lundi au jeudi de 8 h à 12 h 
et de 13h30 à 17h
Vendredi de 8h à 12h 
et de 13h30 à 16h30

Médiathèque municipale
01 69 63 55 03
Mardi 15h à 18h
Mercredi de 10h à 12h30 
et de 15h à 18h
Jeudi et vendredi de 15h à 18h
Samedi de 10h à 12h30
et de 15h à 18h
Permanence téléphonique
de la police municipale 24h/24
01 69 01 52 34
PLATEFORME ÉCOLOGIQUE  
RD59, chemin des Boeufs 
91620 Nozay 
01 69 63 81 10
NUMÉROS D'URGENCE
Urgences graves - 15 ou 112
SOS médecins 91 - 0 826 88 91 91 
Pharmacies de garde - 17
Maison médicale de garde
01 64 46 91 91
BUREAU DE POSTE DE NOZAY
Du mardi au vendredi
de 9h30 à 12h
Le samedi
de 9h à 12h
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